


EXHORTO IMPULSADO POR MORENA Y ALIADOS

Congreso de Campeche pide a San Lázaro agilizar desafuero de Alito Moreno

Buscan que el dirigente del *tricolor* “sea el primer sujeto público juzgado por sus actos de corrupción”

LORENZO CHIM
 CORRESPONSAL
 CAMPECHE, CAMP.

Diputados locales de los partidos Morena, del Trabajo y del Verde Ecologista aprobaron por mayoría enviar un exhorto a la Comisión Instructora de la Cámara de Diputados para que les informe el estatus que guarda la solicitud de desafuero contra el senador y dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas, denunciado por corrupción y desvío de alrededor de 3 mil 941 millones de pesos durante su desempeño como gobernador de Campeche en el periodo 2015-2019.

En su exposición, los legisladores recordaron que tanto la Fiscalía General del Estado de Campeche como la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción y la go-

bernadora Layda Sansores presentaron denuncias contra Moreno Cárdenas por diversos delitos.

Entre ellos, por enriquecimiento inexplicable, desvío de recursos públicos, corrupción y tráfico de influencias, por lo que han solicitado a la Cámara de Diputados el juicio de procedencia para que se le finquen las responsabilidades por las faltas en que incurrió.

Por lo anterior, solicitaron a la Comisión Instructora que agilice

“

El asunto, por los rencores de Layda: legisladora priísta

los procedimientos establecidos en la ley para imponer las sanciones que correspondan.

En el debate, el coordinador de Morena, el diputado José Antonio Jiménez Gutiérrez, exigió el desafuero para Alito Moreno a fin de que “sea el primer sujeto público juzgado en la plaza pública por sus actos de corrupción”.

Por su parte, la diputada priísta Delma Rabelo sostuvo que se trata de un caso juzgado en que su líder nacional “les ha ganado jurídicamente”, por lo que consideró que este asunto es parte de los rencores, obsesiones personales y deseos de venganza” de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores.

El morenista Gaspar Nah expuso que no hay deseos de venganza de la mandataria estatal, sino una exigencia de justicia, incluso para los propios militantes del PRI a quienes Moreno Cárdenas traicionó.